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Pauta: 

 
1. Aprovação do Relatório das atividades desenvolvidas pela ASBCiclo no gerenciamento, 

capacitação e manutenção do roteiro Circuito das Araucarias de Cicloturismo nos municípios 

de Campo Alegre, Corupá, Rio Negrinho e São Bento do Sul; 

2. Bike Meeting Brasil 2018. Contextualização, indicadores e estratégias de implementação; 

3. Planejamento Estratégico Integrado do Turismo da Serra do Planalto Norte Catarinense. 

Contextualização e encaminhamento de estratégias de governança; 

4. Oficinas do Projeto de Place Branding e Plataforma de Comunicação. Contextualização e 

avaliação; 

5. Diagnósticos Participativos Programa Acolhida na Colônia. Contextualização e avaliação; 

6. Projeto Prefeito empreendedor - Cooperação Intermunicipal para o Desenvolvimento 

Econômico para o Turismo; 

7. Definição da agenda para reuniões  da Comissão Executiva  de Regionalização do Turismo 

2018. 

Horário de Início: 09:27 horas 
Horário de Término: 11:55 horas 

Presentes:  

Conforme listagem  anexo 

 

Ítem 01 1. Aprovação do Relatório das atividades desenvolvidas pela ASBCiclo no 

gerenciamento, capacitação e manutenção do roteiro Circuito das Araucarias de 

Cicloturismo nos municípios de Campo Alegre, Corupá, Rio Negrinho e São Bento 

do Sul; 

Ata da Reunião daComissão Executiva de Regionalização do Turismo 
Consórcio Intermunicipal Quiriri 

Campo Alegre - Corupá - Rio Negrinho - São Bento do Sul 
22/03/2018 

Sede do CIQ - SBS 
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Assuntos 

Debatidos 

 

[Leoni] Inicia os trabalhos com boas vindas e anunciando a pauta. Passa a palavra a Cleiton. 

 [Cleiton] apresenta o diagnóstico das condições de sinalização do circuito, bem como, do estoque 

dos pontos de distribuição de material.  

Trecho 1 

São Bento do Sul - Cachoeiras 

Distância: 38,7 km 

Total de placas Instaladas: 28 Placas 

Detalhamento: 

· Totais Placas Faltantes: 2pçs 

Km 19,9 e Km 28,2 

· Placas Complementares a instalar: 9pçs 

2 p/c para esquerda (km 0 a 0,4) 

3 p/c para frente (km 0,6 a 4,8) uma especifica km 3,4 

1 p/c para esquerda (km 5,5 a 8,5) 

1 p/c para esquerda (km 13,7 a 18,5) especifica km 16,6 

1 p/c para direita (km 28,5 a 30,2) 

1 p/c para frente (km 35,6 a 38,7) especifica km 36,5 

· Instalação Totem de Finalização Trecho1 

· Instalação Placa Ponto de Carimbo “Camping Rio Novo” 

Observação: 

Livro 1 

1° passagem 18/10/2012 

Ponto com 13 cartilhas. 

 

Trecho 2 

Rotas das Cachoeiras - Corupá 

Distância: 15,4 km 

Total de Placas Instaladas: 18 Placas 

Detalhamento: 

· Totais Placas Faltantes: 9 Und 

Km 2,2; Km 3,3; Km 4,7; Km 5,8; Km 8,8; Km 10,4; Km 11; Km 14,5; Km 15,2. 

· Instalação Totem de Finalização Trecho2 

· Instalação Placa Ponto de Carimbo “Panificadora Thieme” 

· Placa inicio km 0 (mudar de lugar outro lado da rua) 

· Placa km 2,4 (trocar o tubo) 

Observação: 

Livro 2 

1° passagem 09/08/2014 

Ponto com 88 cartilhas 

 

Trecho 3 

Corupá - Parque das Aves 

Distância: 13,2 km 

Total de Placas Instaladas: 13 Placas 

Detalhamento: 

· Totais Placas Faltantes: 9 Und 

Km 7,1; Km 8,2; 

· Instalação Totem de Finalização Trecho 3 

· Instalação Placa Ponto de Carimbo “Parque das Aves” 

· Placa km 2,9 (mudar de lugar, sem visão) 

· Placa km 7,9 (chumbar placa) 

Observação: 

Livro 3 

1° passagem 29/06/2012 
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Com 36 cartilhas 

 

Trecho 4 

Parque das Aves - Campo Alegre 

Distância: 31,7 km 

Total de Placas Instaladas: 28 Placas 

Detalhamento: 

· Totais Placas Faltantes: 3 Placas 

Km 9,3; Km 11,9; Km 12,5; 

· Placas Complementares a instalar: 1pçs 

1 Placa para esquerda (km 5,3) 

· Instalação Totem de Finalização Trecho 4 

· Instalação Placa Ponto de Carimbo “Hotel Campo Alegre” 

· Placa km 31,7 substituir o tubo. 

Observação: 

 

Trecho 5 

Campo Alegre - Pousada Casa Antiga 

Distância: 13,8 km 

Total de Placas Instaladas: 12 Placas 

Detalhamento: 

· Totais Placas Faltantes: 1 Placas 

Km 6,7; 

· Placas Complementares a instalar: 1pçs 

1 Placa para Direita (km 0) Saída do calçadão. 

· Instalação Totem de Finalização Trecho 5 

· Instalação Placa Ponto de Carimbo “Pousada Casa Antiga” 

Observação: Falta apenas a Chapa no KM 6,7. 

 

Trecho 6 

Pousada Casa Antiga - Ponte de Pedra 

Distância: 41 km 

Total de Placas Instaladas: 31 Placas 

Detalhamento: 

· Totais Placas Faltantes: 2 Placas 

Km 1,5; Km 13,5. 

· Placas Complementares a instalar: 8 placas 

· Instalação Totem de Finalização Trecho 6 

· Instalação Placa Ponto de Carimbo “Pousada Casa Antiga” 

Observação: 

 

Trecho 7 

Sítio Ponte de Pedra - Rio Negrinho 

Distância: 34,4 km 

Total de Placas Instaladas: 43 Placas 

Detalhamento: 

· Totais Placas Faltantes: 7 Placas 

Km 16,7; Km 19,8; km 22; Km 25,1; Km 28,6; Km 32,9; Km 33,1. 

· Placas Complementares a instalar: 18 placas 

· Instalação Totem de Finalização Trecho 7 

· Instalação Placa Ponto de Carimbo “Pousada João de Barro” 

 

Trecho 8 

Rio Negrinho - São Bento do Sul 
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Distância: 59,8 km 

Total de Placas Instaladas: 63 Placas 

Detalhamento: 

· Totais Placas Faltantes: 5 Placas 

Km 0,5; km 24,6; Km 46,9; Km 50,3; Km 58,4. 

· Placas Complementares a instalar: 30 placas 

· Totem de Finalização Trecho 8 incluir informação Final de trecho. 

· Instalação Placa Ponto de Carimbo “Secretária de Turismo” 

Observação: Realizar a Sinalização para o Desvio entre o Km 26,6 e Km 30,3 

Necessário a Instalação: 

Apresenta o Mapa com Desvio e Placas para o Desvio. 

[Herberth] apresenta o relatório mensal dos mes de fevereiro. Comunica que foi realizada a 

conferência dos trechos 1,2,3,4,5 e 6 contabilizando as placas que estão faltando, limpando e 

roçando as que necessitavam. Também foi realizada a sinalização extra em alguns pontos onde já 

havia sido feita sinalização complementar, porém, foram furtadas ou depredadas. Citou a 

conferência dos livros de cada trecho e o início dos trabalhos do Bike Meeting Brasil. 

[Leoni] agradece a presença e solicita que Anderson apresente o sistema para gerenciamento 

administrativo de processos para o Circuito das Araucárias que destina-se ao gerenciamento de 

informações e métricas para o acompanhamento/gerenciamento de processos decorrentes da 

implementação do contrato de Prestação de serviços 010/14 celebrado entre o CIQ e a ASBCICLO. 

Informou que o sistema foi desenvolvido pela JOJOB cuja contratação deu-se pela ASBCICLO e 

posteriormente doado ao CIQ, que fará o efetivo controle de uso visando o fim a que se destina, 

mediante Termo de Doação já assinado pelas partes. Lamenta a ausência do presidente da 

ASBCICLO, entendo que Cleiton e Herberth continuarão representando a mesma em todas suas 

decisões. 

[Anderson] apresenta o sistema desenvolvido e promove debate visando pormenorizar a 

operacionalidade do mesmo. O grupo decide por continuar o aprimoramento do sistema e 

capacitar-se para utilização do mesmo em reunião específica. 

[Leoni] questiona sobre o planejamento para comercialização de produtos do circuito das 

araucárias, assim como modelos. 

[Cleiton] compromete-se a encaminhar o lay out da linha 2018 para aprovação (camiseta, Bretelle, 

meia e bandana).  

Decisões 

Tomadas 

[Cleiton] encaminhar o lay out da linha 2018 para aprovação (camiseta, Bretelle, meia e bandana). 

[Leoni] convocar reunião de “GT “ para finalização/aprimoramento do sistema de gerenciamento 

administrativo do circuito das araucárias.  

Ítem 02 Bike Meeting Brasil 2018. Contextualização, indicadores e estratégias de implementação 

Assuntos 

Debatidos 

 

[Cleiton] apresenta encaminhamentos para realização do Bike Meeting Brasil. Relata parcialmente o 

orçamento, programação e atividades já realizadas, bem como a serem realizadas para o evento.  

O grupo avalia necessidades e agenda reunião para elaboração do roteiro do evento. Optou-se por 

realizar conjuntamente ao encontro para finalização/aprimoramento do sistema de gerenciamento 

administrativo do circuito das araucárias.  

[Nick] tece considerações sobre a organização do evento e faz a entrega dos cartazes impressos 

visando distribuição. 

[Leoni] agradece o envolvimento e apoio de Nick e da Anexo 3, pelo desenvolvimento de material 

adicional visando a promoção do evento.  

Decisões 

Tomadas 

 

[Leoni] convocar reunião de “GT “ para elaboração do roteiro do evento. 

Itens 03, 04 e 

05 

3. Planejamento Estratégico Integrado do Turismo da Serra do Planalto Norte Catarinense. 

Contextualização e encaminhamento de estratégias de governança. 

4. Oficinas do Projeto de Place Branding e Plataforma de Comunicação. Contextualização e 
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avaliação; 

5. Diagnósticos Participativos Programa Acolhida na Colônia. Contextualização e avaliação; 

Assuntos 

Debatidos 

[Leoni] anuncia a necessidade de definição do modelo de governança a ser adotado visando a 

implementação do Plano Estratégico Integrado do Turismo da Serra do Planalto Norte Catarinense. O 

grupo discute elementos para oficialização da Comissão Executiva, sua representação, composição 

e incumbências. [Leoni] reitera a importância de representação dos 4 setores (iniciativa provada, 

poder publico, academia e sociedade civil) na composição visando sua sustentabilidade e 

fortalecimento a exemplo do preconizado pelo Programa de cidades do pacto Global da ONU. 

Solicita ao grupo que medite a respeito e traga sugestões para posterior composição e aprovação 

de modelo. Lembra sobre Oficinas do Programa de Place Branding e plataforma de comunicação 

que aconteceram em 05/03 para Corupá; 06/03 para SBS; 7/03 para RN respectivamente. Campo 

Alegre  realiza seu processo conjuntamente à construção do Plano Municipal de Turismo. Questiona 

sobre considerações e sugere que o Programa Acolhida na colônia seja avaliado na próxima 

reunião em função do horário. 

Itens 06 e 07 6. Projeto Prefeito empreendedor - Cooperação Intermunicipal para o Desenvolvimento 

Econômico para o Turismo  

7. Definição da agenda para reuniões  da Comissão Executiva  de Regionalização do Turismo 

2018. 

Assuntos 

Debatidos 

[Luiza] comunica que o município de SBS está realizando a inscrição da iniciativa de regionalização 

de turismo no Projeto Prefeito empreendedor do SEBRAE. Informou que vai precisar do apoio dos 

gestores de turismo, principalmente com a indicação de “cases” de sucesso para enumeração e 

possivelmente entrevista.  

Não foi votado o calendário de reuniões. 

 

Imagens 
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Leoni Fuerst 

 Secretaria Executiva do  Consórcio Intermunicipal Quiriri 
 

 


